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Съезду родной партии 
достойную встречу

лизится ДЕНЬ,Е? Л И З И Т С Я  Д £ Н Ь , когда 
*■* в столице нашей Родины 
начнет с б о ю  работу X X I  съезд 
Коммунистической партии С о
ветского Союза. С 'безд опре
делит величественную програм
му коммунистического строи
тельства на ближайшее семиле
тие. Выполнение задач семилет» 
него алана сделает нашу стра
ну еще более могучей и бога
той.

Во всех уголках нашей не
объятной Родины вот уже на 
протяжении почти двух меся, 
цев идет обсуждение тезисоз 
доклада Н . С. Хрущ ева о кон
трольных цифрах развития на
родного хозяйства С С С Р  на 
1959— 1965 гг. В обсуждении 
этого исторического документа 
приняли участие тысячи трудя
щихся и нашего города.

Вдохновленные перспектива
ми, которые открываются перед 
страной, трудящиеся Ангарска 
стремятся быстрее воплотить 
намеченные планы в действи
тельность. Красноречиво об 
этом свидетельствуют новые 
победы в труде, сотни рациона
лизаторских предложений, са
мое активное участие аигарчан 
в социалистическом соревнова
нии а честь X X I  съезда КПСС,

В большом в  малом находит 
свое проявление бьющая клю
чом творческая энергия совет
ского человека. Рабочие перво
го участка монтажного управле
ния «Промвентиляция», встав 
на трудовую вахту в честь X X I  
съезда К П СС, ежедневно пере
выполняют свои задания. О н» 
освоили смежные профессии и 
смогут теперь выполнить лю
б у »  другую работу: сварку, га- 

Д-
.орошо используя механиз

мы, маляры 4-го участка отде
лочного района сумели уже за
вершить план января. К  откры
тию съезда передовые работни
цы Архипова, Речкнна, Т оп о- 
ренко и другие решили выпол
нить двухмесячное гадание.

Красной нитью через все за
дание семилетнего плана прохо
дит установка на сочетание вы
соких темпов развития произ
водства с улучшением всех егп 
качественных показателей. С 
первых же дней семилетка тру
дящиеся нашего города берутся 
за проведение в жизнь этой 
линии. Ритмично работает в 
эти дни весь коллектив элек-

ворезку и т. 
Х о р

В семью пришел 
переписчик

Натрачена Людмила Сергеевна 
пришла в  семью Данисовых о  точ
но назначенное ею время. Семья 
была вся в сборе, даже с (избыт
ком: сюда прибыли из Иркутска 
родственники. И они не ушли из 
поля зрения счетчика. Ш есть чле
нов семьи и два гостя были взя
ты  на учет.

Не обошло-сь и без ш уток.
— А тебя кто кормит?*—  спроси

ла счетчик мальчика четырех лет, 
имея в виду сделать отметку, на 
чьем он иждивении.

— Меня никто не кормит, я сам 
к уш аю ,— с обидой ответил маль
чик.

Через четверть часа счетчик  
стучалась уж е в  следующую квар
тиру.

В. Яновлез.

тромеханического завода. С 
большим подъемом трудятся
рабочие, инженеры, техники
теплоэлектроцентрали, нефтя
ники.

С  новыми трудовыми успеха
ми идут навстречу X X I  съезду 
партии строительные и монтаж
ные организации города. Кол
лектив завода крупномерных 
шлакоблоков борется за 80 ты
сяч кубических метров блоков, 
монтажники строительства —  
за досрочное выполнение плана 
января. Больше жилья трудя
щимся —  под таким девизом 
трудятся строители первого и 
пятого строительных районов.

Все, что делается в нашей 
стране, делается для народа, 
для его блага и счастья. В го
роде перевыполнен план по 
строительству жилья и соц
культбыту, улучшается работа 
бытовых предприятий по обслу
живанию трудящихся. Меньше 
стало жалоб на торговые пред
приятия, пошивочные мастер
ские?

Результаты первых дней ра
боты в новом году радуют. Н о 
у нас есть еще недостатки, не
решенные задачи. Такие пред
приятия, как мебельная, швей
ная фабрики, плохо работали в 
прошлом, не заметно улучшения 
в работе этих предприятий и в 
этом году. П од угрозой срыва 
выполнение январского плана 
предприятиями артели «Ремес
ленник» и заводом котельно
вспомогательного оборудования 
и трубопроводов. Не выпол
няется задание по отдельным 
видам продукции, не вводятся в 
действие некоторые производи 
ственые мощности. Важно как 
можно скорее устранить эти не
достатки.

М ы вступили в семилетку. 
Великий план работ, начертан
ный партией, вдохновил совет
ских людей. И они отдадут всю 
езою  энергию, весь жар души, 
чтобы этот план претворить 
в жизнь.

В честь XXI съезда КПСС

Василий Марков, строгальщик  
механического завода строитель
ства, работает на этом предприя
тии три года, после демобилиза
ции из рядов Военно-Морского 
Флота.

Как и все трудящ иеся Ангарска, 
строгальщик В . Марков вклю чил
ся в предсъездовское социалисти
ческое соревнование. Работать 
ежедневно за двоих— таково обя
зательство передового рабочего. 
За отличную работу В. Марков за
несен на заводскую Доску почета.

На снимнв; В. Марко».
Фото А. Едфимова.

Растет число бригад 
коммунистического труда

^ Н о ш х  производственных ус
пехов добились на теплоэлек
троцентрали участники сорев
нования коммунистических 
бригад. На днях состоялось 
объединенное заседание коми
тета ВЛКСМ, завкома и парт
бюро ТЭЦ, на котородг были 
подведены первые итога сорев
нования.

Наилучших производствен
ных показателей добилась 
бригада слесаря турбинного 
цеха Эдуарда Петровича Чаде- 
ева, вахта мастера Владимира 
Алексеевича Богданова, смена 
химического цеха, которой ру
ководит Анна Михайловна Сен- 
никова, группа конструкторов, 
возглавляемая Алексеем Егоро
вичем Савоськиным.

Возбуждено ходатайство пе
ред обкомом ВЛКСМ, обкомом 
КПСС и облпрофсоветом о при
своении этим коллективам зва
ния коммунистических- За по
следнее время ряды бригад, 
вахт, смен, вступивш их в  со
ревнование за право получить 
это почетное звание, пополни-

ТРУДОВЫЕ ПОДАРКИ ОТДЕЛОЧНИКОВ

В честь X I I  съезда КПСС отделочники 5 -го  участка брали обяза
тельство сверх годового плана сдать в эксплуатацию дом №  13 
81 квартала и  детский сад в  этом же квартале. Свои обязательства  
коллектив участка выполнил. В субботу, 17 января, в  дом Мг 13 
въехали ж ильцы , здание детского сада такж е принято государст
венной комиссией.

На пусковых домах отлично потрудились бригады маляров, руко
водимые Федором Боргартом, Марией Никитиной, и  бригада имени 
4 0 -л е т и я  ВЛКСМ, возглавляемая Екатериной Хмелевой. Сейчас ма
ляры трудятся на 1 4  и 1 5  домах 8 1  квартала. Один из домов отде
лочники обещают сдать в  конце января, другой в  первых числах  
февраля.

лись. В соревнование вклю чи
лась бригада работников глав
ной схемы электротехнической  
лаборатории, которую возгла
вил секретарь комсомольской 
организации ТЭЦ Дмитрий Р у - 
ба, вахта №  2  турбинного це
ха (начальник смены т, Верда- 
хаев), бригада слесарей ремон
тно-механического цеха тов. 
1’урьева, вахта М  1 турбин
ного цеха (начальник смены  
т. Никифоров), группа работ
ников материально-техническо
го снабжения во главе с т- Сы- 
щенко и другие,

В соревновании принимают 
сейчас участие 2 4  бригады, 
вахты  и смены, более двухсот  
энергетиков разных профессий.

Свои производственные ус
пехи участники соревнования  
коммунистических бригад по
свящ аю т X X I съезду КПСС.

А. Терлецний.

1-го
вк
ус-с

ВНЕДРЯЕТСЯ НОВАЯ 
ТЕХНИКА

На узловой подстанции 
электрорайона введена в 
еплуатацию стабилизирующая 
гановка выпрямленного тока, 
пуском установка отпала надоб
ность в аккумуляторной батарее, 
которая была смонтирована здесь 
в момент строительства подстан
ции. Батарея занимала иного места 
(она размещалась в трех комнатах) 
и требовала большого ухода.

Сложную работу по демонтажу 
батареи очень аккуратно, добросо
вестно выполнили пронзводнтелн 
работ Петр Тимофеевич Игнатович, 
электрики И. Черемиски я В. Ф о 
кин. После капитального ремонта 
на освободившейся площади под
станции будет оборудован красный 
уголок.

X L
Готовимся к выборам в Советы

ОНИ НЕ ЗНАЮТ ДОРОГУ НА А Г И Т П У Н К Т
П  О Д Г О Т О В К А  к выборам в 
• 1 Верховный Совет Р С Ф С Р  и 

местные Советы депутатов трудя
щихся —  д^ло серьезное. В этом 
важном политическом и государст
венном деле надо полезно исполь
зовать каждый день и даже час.

Особенно дорого ценят время 
агитаторы. Как только наступает 
вечер, многотысячная армия агита
торов промышленных предприя
тий, строительных и монтажных 
организаций города спешит к изби
рателям. Ведь наша жизнь полна 
событиями, о которых надо расска
зать людям.

Прошло более трех недель со 
дня опубликования Указа Верхов
ного Совета С С С Р  о проведении 
выборов. За это время многие аги« 
таторы побывали у своих избира
телей по нескольку раз, стали же
ланными гостями. Нет такого со
бытия в нашей жизни, с которым 
не ознакомила бы избирателей 
член КП СС старший агитатор из
бирательного участка №  31 Ека
терина Ивановна Конюхова. Она 
провела беседу о Всесоюзной пе
реписи населения, всегда своевре
менно сообщает о проводимых ме
роприятиях в агитпункте. Екате
рина Ивановна уже закончила со 
ставление списков избирателей.

Н е считаются со временем агита
торы коммунисты проиэводствен-

но-монтажного управления №  2
тт. Непомнящий, Колесников, ком
сомолец Владимир Доставалов.

Д обросовестно относится к под
готовке к выборам в Верховный 
Совет Р С Ф С Р  и местные Советы и 
секретарь партийной организации 
артели «Ремесленник» Мария Ва
сильевна Шаркаева. Она оказала 
большую помощь в оформлении 
агитпункта, в подборе лозунгов и 
плакатов, литературы и настоль
ных игр. Мария Васильевна систе
матически контролирует работу 
своих агитаторов. П оэтому и не
удивительно, что этот небольшой 
коллектив уже закончил составле
ние списков избирателей, успешно 
ведет агитационно-массовую рабо
ту на участке.

Большую ответственность в деле 
подготовки к выборам чувствует 
директор школы Мг 3 Нина Степа
новна Лифшиц. Она выделила 
под агитпункт прекрасное и прос
торное помещение, обеспечила не
обходимой мебелью. Э то по ее 
инициативе в агитпункте избира
тельного участка установлен теле
визор, и избиратели вместе с аги
таторами могут систематически 
просматривать кинофильмы, слу
шать содержательные беседы.

М ного времени уделяет вопро
сам подготовки к выборам и секре
тарь парторганизации производст

венно-монтажного управления №  2 
Иван Михайлович Храпов. Имея 
большой опыт массово-политиче
ской работы при подготовке к вы
борам прошлых лет, он все знания, 
опыт передает агитаторам, которые 
работают недавно, помогает им со
ветами, беседами.

Н о не

намеченная на 14

все люди,
вести подготовку к выборам, уде
ляют серьезное внимание этому 
важному делу. У  некоторых, в ча
стности секретаря партийной ор
ганизации электромеханического 
завода т. Ш увалова, с первых дней

сорвана лекция 
января.

М ало интересуется подготовкой 
к выборам и секретарь партийной 
организации школ т. Гопшиноев. 
О н еще не знает дороги ни в агит
пункт, ни к агитаторам.

J В воскресенье, 18 января, в шко- 
призванные ле для избирателей была прочита

на лекция о международном поло
жении. П о телевизору избиратели 
просмотрели кинофильм «Великий 
гражданин». Н о, к сожалению, на 
лекцию пришло небольшое количе
ство агитаторов. Н е было ни одно-

чувствуется иждивенческое наст* | го секретаря партийной организа-
роение. Дескать, есть на участке 
ведущая партийная организация, 
пусть она и работает. С о дня от
крытия агитпункта прошло око\о 
двух недель. Однако т. Ш увалов 
до сих пор не смог выкроить сво
бодное время и побывать в агит
пункте, узнать как он оформлен, в 
чем нужна помощь. К  нему и по 
телефону-то не дозвонишься. А уж 
просить помощь тем более беспо
лезно.

О  работе агитаторов электроме
ханического завода и говорить не 
приходится. Они к работе еще я не 
приступали. На мероприятия, про
водимые в агитпункте, агитаторы не 
только не приглашают своих изби
рателей, но и не являются сами. 
Только по вине таких нерадивых 
агитаторов и секретаря партийной 
организации т. Ш увалова, кото
рый, кстати сказать, еще не знаком 
с планом работы агитпункта, была

ции.
Д о дня выборов в Верховный 

Совет Р С Ф С Р  и местные Советы 
осталось немногим более месяца. 
Работы еще непочатый край. Сей
час задача агитаторов— довести до 
сознания каждого избирателя все 
величие семилетнего плана, озна
комить с  положением о выборах, 
систематически проводить беседы 
и громкие читки газет. Эта задача, 
безусловно, под силу каждому аги
татору.

Чтобы  на высоком уровне и все
сторонне подготовиться к предсто
ящим выборам, необходимо систе
матически вести среди избирате
лей агитационно-массовую работу. 
А  партийным организациям надо 
организовать действенный кон
троль за работой агитаторов.

В. Алексеев, 
заведующий агитпунктом из
бирательного участка №  31.

т '



Отр. I* ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

РАССКАЖ И  ОБ ЭТОМ , АГИ ТАТО Р!
:М  9 <1069}

В 1 9 5 8  году наш молодой со
циалистический город отмечал 
свое десятилетие. Подводя «тоги  
работы, проделанной за десять 
лет, ангарчане с законной гордо
стью  отмечали, что их труд при
нес замечательные плоды. За 
сравнительно короткое время там, 
где стеною стоял лес, вырос боль
шой современный город.

Особенно быстрыми были тем
пы роста нашего города в  период 
между X X  и X X I съездами партии. 
Это вытекало из исторических ре
шений X X  съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза, по
ставивш его перед советским паро
дом задачу —  ускорить освоение 
природных богатств восточных  
районов страны. За последние три 
года Ангарск стал крупным, ' в 
масштабах Сибири, центром стро
ительной индустрии, промышлен
ности строительных материалов, 
легкой промышленности.

За это время в Ангарске введе
ны в действие первая очередь по
ка еще единственного в Восточной  
Сибири цементного завода, мощ
ный завод крупных стеновых бло
ков, завод железобетонных изде
лий, самая большая в Иркутской  
области швейная фабрика, мебель
ная фабрика, молокозавод, к р уп 
нейший в области холодильник. 
Расширен ряд предприятий, ранее 
введенных в эксплуатацию.

Значительных успехов достигли  
и строители ж илья. За три года 
введено в эксплуатацию около 
3 0 0  ты сяч квадратных метров жи
лой площади, что примерно равно 
объему жилищного строительства  
за предыдущие семь лет. 

Накопленный трудящ имися Ан

гарска опыт в про
мышленном и 
жилищном строи
тельстве, в экс
плуатации произ
водственных пред
приятий в пред
стоящем семиле
тии потребуется во 
много раз приум
ножить. Грандиоз
ная программа раз
вернутого строи
тельства к о м м у щ - 

тического обще
ства, изложенная 
в тезисах доклада 
товарища Н. С. 
Хрущ ева на X X I  
съезде КПСС «К он
трольные цифры 
развития народно
го хозяйства СССР 
на 1 9 5 9  —  1 9 6 5
годы;; ставит

ответст-
трудящ и-

новые, чрезвычайно  
венные задачи и перед
мися нашего молодого социалисти
ческого города.

Обратимся к некоторым цифрам. 
В связи с тем, что и в дальней
шем особое внимание уделяется  
развитию восточных районов стра
ны, по Иркутской области объем 
валовой продукции за семилетие 
возрастет более чем в три раза. 
По Ангарску ж е проектом семи
летнего плана намечается увели  
чить вы пуск продукции в 1 9 6 5  
году по сравнению с 1 9 5 8  годом 
в четыре раза. Таким образом, ш -

Очень видное место занимает
Ангарск в развитии большой хи
мии в Сибири

Переработка нефти в Иркут
ской области за семилетие возра
стет в десять раз. Главную роль 
в этом призван сыграть строя
щийся. вблизи Ангарска один из 
крупнейших в стране нефтепере
рабатывающий завод. Первую про
дукцию он выдаст уже во втором 
квартале 1 9 5 9  года. В дальней
шем производственные мощности 
завода будут непрерывно возрас
тать. Превращая нефть, которая 
будет поступать сюда по трубо
проводу Туймазы— Иркутск про
тяженностью 3 .7 0 0  километров, 
в различные виды жидкого топли
ва, Ангарский нефтеперегонный 
завод будет снабжать им всю Во
сточную Сибирь.

Какое это будет иметь народно
хозяйственное значение, видно 
хотя бы из того, что только для

гарчане оказываются на переднем 
крае борьбы за претворение в
жизнь нового, семилетнего плана, доставки такого количества нефте 
контрольные цифры по которому . продуктов из Европейской  
рассмотрит предстоящий внеоче
редной X X I съезд партии. Поистаг 
не огромные задачи предстоит нам 
решить в ближайшие годы.

Ангарск и сейчас славится как 
город, производящий больше, чем  
какой-либо другой город в И ркут
ской области, различных строи
тельны х материалов. Здесь вы п у
скается большое количество ж е
лезобетонных изделий, мелких и 
крупных стеновых блоков, цемен
та, минеральной ваты, десятки  
других видов продукции, недавно 
освоен вы пуск стеновых панелей 
из такого замечательного и  пер
спективного материала, как золо- 
газобетон.

А вот в предстоящем семилетии 
объем продукции промышленно
сти стройматериалов здесь возра
стет в п ять раз. За счет чего же?

В Ангарске вступит в действие 
ряд .крупнейших предприятий про
мышленности строительных мате
риалов. Среди них, например, ке
рамический завод, который будет 
вы пускать в год миллион квадрат
ных метров облицовочной плитки, 
свыш е полутора миллионов квад  
ратных метров метлахской  
плитки. 2 5 0  ты сяч ш тук изделий 
санитарного фаянса, десятки ты 
сяч тонн кислотоупорных и  кана
лизационных труб. Это преднрия 
рте будет обеспечивать своей аро-

дукциеи жилищное и культурно- 
бытовое строительство во многих 
областях Сибири.

Не меньшее значение имеет и 
сооружаемый в Ангарске гипсо
вый завод. Он также будет постав
лять материалы для жилищного 
строительства. Его производитель
ность —  свыше семи миллионов 
квадратных метров сухой ш тука
турки и 4 0 0  ты сяч квадратных  
метров крупнопанельных перего
родок в год.

Значительно расширит свои 
производственные мощности уже 
действующ ий цементный завод. 
Выпуск цемента будет доведен до 
8 6 0  ты сяч тонн в год.

К сказанному надо добавить, 
что за семилетку будут построены  
и введены в  эксплуатацию такие 
предприятия по производству  
стройматериалов, как асбошиФер- 
ный завод, рассчитанный на в ы 
пуск 1 2 0  миллионов ш тук услов
ных плит; завод мягкой кровли, 
который будет вы пускать в год 4 5  
миллионов квадратных метров то
ля и  рубероида и один миллион 
квадратных метров линолеума- 
Будет построен и ряд других пред
приятий.

части
страны потребовалась бы вторая 
Транссибирская железнодорожная 
магистраль. Транспортировка неф
ти по трубам и переработка ее

КРЙРТНР
А теперь представим себе сам  

город в конце семилетки. Он не 
только похорошеет, украсится но
выми благоустроенными квартала
ми. Ангарск за это время вы ра
стет почти вдвое- За период с 
1 9 5 9  по 1 9 6 5  год здесь преду
смотрено ввести в эксплуатацию  
1 миллион 1 5 0  ты сяч квадратных  
метров жилой площади,или свыше 
3 0  ты сяч квартир. Это почти в 
Два раза больше того, что постро
ено в Ангарске за десять лег его 
сущ ествования, и составляет свы
ше 2 0  процентов от ввода ж илья  
за семилетие в целом по Иркут
ской области. За это же время в 
А нгарске-будет израсходовано бо
лее 1 4 0  миллионов руб.чйй на 
культурно-бытовое строительство. 
Будет возведено 11  объектов 
здравоохранения, 8  школ, 2 9  ма
газинов и многое другое.

Естественно, что все эго потре-

ся в монтажную. Дома так
называемой типовой серии 1 -3 3 5 ,  
которую предстоит практически  
освоить ангарчанам в текущ ем го
ду, будут иметь всего 2 8  типораз-

вблизн мест потребления топлива
будет стоить в три раза деш евле, 
чем перевозка ее в цистернах но 
железной дороге. Это даст госу 
дарству миллиарды рублей при
были.

Но этим далеко еще не исчер
пывается значение Ангарской  
нефтехимии. На базе отходов пе
реработки нефти появляется воз
можность в наступаю щ ем семиле
тии построить и ввести в действие 
ряд других крупных химических  
предприятий. Уж е отведена пло
щадка для строительства завода 
искусственного шелка и корда- 
Это предприятие находится сейчас 
в стадии проектирования. Произ
водственная мощность его 4 ты 
сячи тонн искусственного шелка 
и 6 ты сяч тонн корда в год. Это—  
большой завод, на котором, не
смотря на высокую  степень меха
низации. будет трудиться 8  ты сяч  
рабочих.

Значительная часть отходов 
нефтепереработки пойдет по тру
бопроводам на предприятия ис
кусственного волокна в город 
Усольс-Сибирское. Ангаро-Усоль- 
ский химический комплекс станет 
одним из крупнейших в стране- 
Здесь, на базе промышленности  
синтетических материалов, будет 
организовано также массовое про
изводство изделий хозяйственное  
и бытового потребления.

Задачи, стоящие перед трудя
щимися нашего молодого города в

меров сборных элементов. Эго по- J ближайшем семилетии, еще боль-

бует дальнейшего  
вания методов 
строительства, И 
эта задача уже ре
шается. С боль
шим, чрезвычайно  
ценным начина
нием выступили  
недавно строители  
жилья и работни
ки промышленно
сти стройматериа
лов. Закладывают
ся основы для пе
рехода от возведе
ния домов из бло
ков к сооружению  
их из более круп
ных элементов —  
стеновых панелей  
на этаж. Таким 
образом, строитель 
ная площадка пол
ностью превратит-

соверш енствз-

зволит значительно ускорить 
строительство и снизить себесто
имость жилья..

Замечательный материал для 
сооружения крупнопанельных зда
ний дали в руки строителям ра
ботники промышленности строй
материалов города. Они разрабо
тали технологию изготовления и 
сейчас практически осваивают 
выпуск панелей из зологазобето- 
на. Это не только решает пробле
му замены ставшего дефицитным  
шлака золой от ТЭЦ, имеющейся  
в достатке- Панели из зологазобе- 
тона намного легче шлакобетон
ных, менее теплопроводны. По
этому дома можно строить более 
легкими и  быстрее-

1 9 5 9 - 1 9 6 5  i-j|
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ше поднимают их творческую, ини
циативу, вдохновляют их на но
вые трудовые подвиги. Широко 
развернулось на предприятиях и 
стройках Ангарска социалмстиче-' 
екое соревнование за достойную  
встречу X X I съезда Коммунисти
ческой партии Советского Союза.
В этом соревновании достигнуты  
немалые успехи.

Среди молодежи города широ
кий отклик получило развернув
ш ееся по всей стране соревнова
ние за право назы ваться бригадой 
коммунистического труда. Такие 
бригады имеются уже на всех  
предприятиях и  в строительных 
коллективах города. В коммуни
стическом соревновании участву
ют сейчас 6 0  бригад и смен. Пер
вым получил почетное право име
новаться бригадой коммунистиче
ского труда молодежный коллек
тив монтаж ников; возглавляемый  
Тадеем Будием.

Трудящ иеся Ангарска вступают  
в семилетку развернутого строи
тельства коммунистического об
щества полные трудового эитузи- -- 
азма, решимости отдать все силы 
и опыт делу нового невиданного 
роста могущ ества любимой Роди
ны. II в этом— главный залог то
го, что задачи, которые поставит 
перед советским народом X XI  
съезд нашей славной Коммунисти
ческой партии, трудящимися на
шего молодого города будут ус
пешно претворяться в жизнь,
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Сегодпя 
па строительстве 

жилья

Декадно-суточный г р а ф и к -  
основа успешной работы

Введение декадно-суточного  
графика на строительстве дисцип
линировало работу участков, 
бригад, помогло коллективу наше
го района успешно выполнить 
обязательства, взятые в честь  
X X I  съезда КПСС, досрочно за
вершить план 1 9 5 8  года.

Ст.роите л ьно-м онта ж н ые комп
лексные бригады, вступивш ие  
в соревнование за звание  
коллектива коммунистического 
труда, прилагают все усилия к  
тому, чтобы с честью  выполнить  
план первого года новой семилет
ки.

Серьезным тормозом в деле вы
полнения взятых ш  себя обяза
тельств является крайне неудов
летворительная поставка на уча 
стки строительных деталей, изго
товляемы х предприятиями К уй
быш евской конторы (начальник  
т . М атвеев) и  заводом железобе
тонных изделий (начальник  
т. Нейман).

Положение создалось угрожаю
щее. Ряд сдаточных домов, особен
но по 1 0 6  кварталу (прорабство 
т. Н иколаева), не обеспечен дета
лями. Из-за этого дома №  №  6 , 
7 « Б » , 1 1  1 0 6  квартала в январе 
не будут сданы под отделку. Дол
га  эаводов-изготовителей велики. 
Куйбыш евская контора должна 
была за 17  дней января подать, 
согласно утвержденному графику, 
2 0 0  плит П С -1 , фактически по
ставила только 5 0 . Из 7 0  плит 
П С -2 получено только пять плит, 
связи разных размеров мы полу
чили только 2 7  из 1 0 5  заплани
рованных. Плохо обстоит дело и с 
изготовлением ряда других дета
лей.

С завода железобетонных изде
лий за 1 7  дней января вместо 
1 2 0 0  плит типа Р - 1 2 - 9  получено  
только четы реста. Большая задол
женность за заводом по плитам  
ПТФ (размером 5 ,9 8  и  5 ,3 8 ) .

Недопоставка деталей привела 
к остановке строительства поме
щения ш колы - интерната в 4 7  
квартале, детских учреждений в 
8 0  квартале. Монтажники ра
ботают т а  второстепенных п одго-□

товительных раоотах, на рытье 
котлованов и траншей.

На оперативных совещаниях  
тт. Матвеев и  Нейман обещают 
выправить положение, но не вы
полняют своих обещаний. Почти  
одни и те же заверения слышали  
строители на совещаниях 9 -го  ян
варя, 13  января и, наконец, 17  
января, но изготовление деталей 
по-преж нему отстает от мини
мальных требований участков. Ес
ли у т . Неймана есть еще какие-то  
объективные причины (хотя стро
ителям от этого не легче), то срыв 
изготовления деталей Куйбыш ев
ской конторой ничем нельзя оп
равдать. Много времени было по
трачено впустую  в связи с пере
водом ряда изделий на открытый  
полигон. К этому мероприятию по- 
настоящему не подготовились, и 
т. Матвеев вынужден был после 
пятнадцатидневных попыток вер
нуть изготовление плит назад в 
цех.

Сейчас заканчивается соору
жение первого опытного крупно
панельного дома. Это, конечно, 
хорошо, взятое обязательство бу
дет выполнено, но нельзя забы
вать о том, что с февраля нужно  
начинать монтаж трех крупнопа
нельных домов в 4 7  квартале. А 
между тем, нет еше документации  
на подводку инженерных сетей, 
которую руководитель проектной 
конторы т . Амелин обещал дать 
еще в декабре прошлого года. 
Строительство общежития для 
швейной Фабрики такж е задержи
вается из-за  отсутствия техниче
ской документации.

У нас имеется ряд справедли
вы х претензий к заказчикам, ко
торые не всегда обоснованно под
ходят к проектам. Так, например, 
дирекция цементного завода ‘ за
планировала строительство двух
квартирного коттеджа на отшибе 
от жилых кварталов.Подводка ин
женерных сетей к этому особняку 
обойдется дороже, чем строигель- 
ство самого дома.

Не обеспечили финансировани
ем строительство жилого фонда 
такая организация, как Оргстрой- 
проект, и , как это H ifстранно, сам

Городская родительская 
конференция

Состоявш аяся недавно город
ская родительская конференция 
была посвящена воспитанию к уль
туры поведения учащ ихся в семье 
и школе. Содержательный доклад 
сделала учительница-пенсионерка  
М. Г. Адельсон. Доклад вызвал  
оживленные прения- Участники  
конференции тт. Амелина, Белова 
и другие говорили « а  конферен
ции о том, что не во всех школах 
Ангарска налаж ены ■ связи с ро
дителями. Очень многих родителей 

. нужно самих воспитывать, ибо 
они подчас дурно влияют на сво- 

' их детей. Об этом говорили многие 
’ участники конференции и предла

гали гороно сделать этот вопрос 
• темой специальной конференции. 
‘ По мнению т . Коноваловой (дирек- 
. тор школы №  1 3 )  родители, у ко

торых имеется большой опыт в 
воспитании детей, а таких роди- 

. телей в Ангарске немало, должны  
выступить на родительских собра
ниях в ш колах. Поведение роди
телей, которые подают своим де
тям плохой пример, должно суро
во осуждаться общественностью- 

Выступивш ие на конференции 
П -  Жукова я Титова приводили

примеры аморальных поступков 
учителей, что говорит о том. что 
среди преподавательского состава 
школ недостаточно ведется во
спитательная работа. Тт. Подгур- 
ский и Маскаленко посвятили  
свои выступления вопросу эстети
ческого воспитания учащ ихся. Го
родская конференция приняла об
ращение к родителям и всем граж
данам Ангарска

«Родители!— говорится в  обраще
нии,— не проходите мимо нару
шений подростками правил пове
дения ни дома, ни на улице, ни в 
общественных местах. Долг граж
данина остановить подростка, ло
мающего древонасаждения, нару
шающего правила уличного дви
жения, допускающего нецензур
ные вы раж ения».

Обращение .напоминает родите
лям о том, что дети не должны  
появляться на улице позже 2 2  ча 
сов, призывает каждую  семью с 
раннего возраста приучать детей 
к труду. Участники конференции 
выразили пожелание, чтобы во
просы воспитания детей чаще 
ставились на обсуждение широ
кой аудитории.

горисполком. Администрация теп
лоэлектроцентрали (директор 
т. Х азовск и й ) обеспечила финан
сирование только одного дома из 
двух, запланированных ею. Эти 
неувязки серьезно мешают вести  
планомерное строительство, сдер
живают темпы работ. В настоящее 
время на строительных площад
ках 1 -го  и 2 -г о  участков проста
ивает девять башенных кранов.

Перед строителями Ангарска в 
новой семилетке стоят большие 
задачи. Чтобы мы могли успешно  
сгравиться с все растущим пла
ном ввода новых жилых домов в 
эксплуатацию, управлению строи
тельства и парткому необходимо 
серьезно заняться упорядочением  
работы заводов стройиндустрии, 
принять эффективные меры для 
заблаговременного обеспечения  
районов необходимой проектной  
документацией, финансированием  
намеченных к сооружению объек
тов.

Декадно-суточный график пред
усматривает не только своевре
менное обеспечение участков ма
териалами, сборными конструкци
ями, но и  технической документа
цией и материальными ресурсами.

И. Мурашев, 
заместитель начальника 1-го  
строительного района.

Б У Д У Щ И Е  Ш А Х Т Е Р Ы

Сталинская область. В текущем учебном году технический совет 
шахты №  6 «Красная звезда» треста «Будениовуголь» совместно с 
учителями школ № 133 и №  126 составили программу подготовке 
молодых рабочих из числа учащихся восьмых, девятых я  десятых 
классов обеих школ. По «той программе обучают школьников а«ам 
основным шахтерским профессиям. В школе №  133 оборудован гор
ный кабинет. Здесь ученики проходят практические занятия. Ребята 
совершают экскурсии в тахту н занимаются в учебной лаве.

За последние три года на шахте стали работать 73 выпускника 
средних школ. Бывшие школьники, ставшие шахтерами, поддержива
ют дружбу с десятиклассниками, которые только еще готовятся быть 
горняками. Они рассказывают уче
никам о шахте, сопровождают их
на экскурсиях по штрекам и ла
вам.

На снимке: выпускники школы, 
ныне подземные электрослесари (в 
центре) Евгении Малев и Анато
лий Громов готовятся сопровож
дать десятиклассников в шахту.

Фотохроника Т А С С

Опыт передовиков— каждому 

молодому рабочему

Многие из передовых рабо
чих ангарского строительно- 
монтажного управления №  2  
еще в прошлом году работали 
в счет 1 9 5 9  года.

После обсуждения материа
лов ноябрьского Пленума ЦК  
КПСС в коллективе партийная  
и комсомольская организации 
решили особое внимание уде
лить распространению опыта 
новаторов, чтобы каждый мо
лодой рабочий овладел метода
ми труда передовиков произ
водства.

Начали с создания в кол
лективе комплексных бригад, в 
состав которых вош ли и опыт
ные монтажники, и молодые 
рабочие. Эта форма организа
ции труда помогает подтянуть 
отстающих, научить их рабо
тать с большой производитель
ностью.

Практикуется и индивиду
альное шефство над молодыми 
рабочими. Опытный монтаж
ник, секретарь комсомольской  
организации Владимир Бондар
чук, взял шефство над нович
ком Анатолием Головко. В т е 
чение двух месяцев терпеливо  
и настойчиво обучал Владимир 
молодого монтажника. Теперь 
Анатолий Головко перевыпол
няет задания, д а е т л о  две нор
мы в  день.

По инициативе комсомоль
ской организации созданы  
бригады по внедрению передо
вых методов труда на монтаже, 
в которые вошли мастера, пе
редовики производства. Приня
то решение внимательно озна
комиться с каждым рабочим  
участка, не имеющим достаточ
ного производственного опыта- 
Одни будут повышать свои 
знания на краткосрочных кур

сах повы ш ения квалификации, 
к другим для помощи будут 
прикреплены опытные рабо
чие, третьи будут изучать тех 
нологию монтажа, а такж е пе
редовые методы монтажа груп
пами под руководством масте
ров- Весь этот комплекс меро
приятий направлен па то, что
бы передовой опыт, накоплен
ный в монтажной организации, 
не оставался под спудом, стал 
достоянием каждого члена кол
лектива-

Сейчас коллектив монтаж
ников в честь X X I съезда КПСС  
и предстоящих выборов в Вер
ховный Совет РСФСР взял на 
себя новые повышенные обя
зательства по ускорению вво
да в эксплуатацию промыш
ленных объектов.

Систематически перевыпол
няют свои задания такие пере
довики, как слесарь Михаил 
Иванович Черноусое, Петр Ни
колаевич Ефремов, влвхтро- 
сварщик Виктор Ипполитович 
Колндкин и другие. Хороших 
показателей добивается и сле
сарь Юрий Федорович Зорин. 
Он не только, примерно трудит
ся на- производстве, но и за
канчивает 4 -й  курс заочного 
политехнического института.

Повысить производитель •
ностъ труда, ускорить оконча
ние строительства пусковых  
объектов за счет внедрения 
передовых методов труда— та
кую  задачу поставили перед 
собой монтажники.

С. Мамиконян,
лектор общества «Знание».

НОВОСТИ НАУКИ 
И ТЕХНИКИ

Ц Е Х -А В Т О М А Т

Маленькая деталь— подшип
ник, однако исчезни он, и оста
новятся поезда и автомобили, 
не взлетят в воздух самолеты, 
перестанут работать станки. С 
каждым годом растет колос
сальная потребность в подшип
никах. М ного сил потратил 
большой коллектив 1-го П од
шипникового э а Е о д а  в М оскве 
для Toi'o, чтобы создать первый 
в мире цех-автомат по произ
водству подшипников. З ато те
перь, начиная с поступления 
заготовки и кончая упаковкой 
подшипников в коробки, все 
делают машины.

i Десятки контрольных авто- 
’ матов проверяют результаты 
работы станков. А  когда все 
детали готовы, машины при
ступают к сборке. Появивший
ся из-под пресса сборочного 
автомата подшипник подвер
гается окончательной автомати
ческой проверке, и если, все в 
порядке, машины смазывают и 
упаковывают подшипник.

Цех -  автомат в 10— 15 раз 
сократил производственный 
цикл, в 2 ,5  раза увеличил про
изводительность тр^да.

Л . Гривилев.

Р А С Т Е Н И Е  ЛЕЧИ Т

Уссурийская ботанико-поис
ковая экспедиция Всесоюзного 
научно-и-следовательского ин
ститута лекарственных и арома
тических растений изучила в 
Приморском крае дикорасту
щий кустарник, называемый 
здесь заманихой.

Химические исследования 
корневищ заманихи показали, 
что в этом растении содержатся 
лекарственные вещества, благо
творно действующие на цен
тральную нервную и сердечно
сосудистую  систему. И зготов
ленная из заманихи иастойка 
обладает общетонизирующим 
действием, подобно женьшеню, 
и оказывает стимулирующее 
влияние на сердце, повышает 
работоспособность.

Лекарственный препарат —  
настойка из заманихи— разре
шен к выпуску фармакологи
ческим комитетом Ученого со 
вета Министерства здравоохра
нения С С С Р

На днях Галено-фармацевти- 
ческая фабрика Приморского 
аптекоуправления выпустила 
первую партию такой настойки.

П. Цукович,
начальник П риморского ап
текоуправления.
Владивосток.
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Шам: было веселоI
-Н ет ли у вас лишнего билетика? ном, кружатся пары.

М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Е  З А М Е Т К И

А ?  М ож ет быть, будет?— атаковы 
вали приглашенных желающие 
попасть на новогодний вечер уча
щихся школ рабочей молодежи во 
Д ворце культуры, У гардеробов—  
длинные очереди раздевающихся 
счастливчиков. Говор, шутки, смех 
празднично одетых участников ве
чера, Некоторые удивленно смот
рят по сторонам: где обещанный в 
программе Дед М ороз, ведь он 
должен был встретить нас —  уже 
8 часов!

— Он, наверное, без билета и 
спрашивает его где-нибудь на ули
це, —  шутил кто-то.

«Самое синее в мире Черное мо
ре м ое»...— льется песня из танце
вального зала. Ее сменяет другая:

Если бы парни всей земли.
Х ор ом  бы песню свою  завели.
Вот было б вдорово, вот это был 

бы гром!
Давайте, парни, хором запоем!
Так начался новогодний вечер 

отдыха школ рабочей молодежи.
— Ф окстрот!... Чардаш!.., Вальс! 

— объявляет массовик. Гремит ду
ховой оркестр, и нарядные пары 
стремительно и весело закружи
лись вокруг елки.

Н о  что это? Почему звучит 
горн? Выступает хореографическая 
группа девочек.

Все расступаются, и на середину 
зала выбегают девочки. Легко и 
красиво, в разноцветных платьях 
и с цветными лентами в руках, под 
аккомпанемент баяниста т. А нци
ферова они танцуют вальс.

А  вот и «Девичий хоровод». Х о 
рошо и слаженно танцуют девоч
ки.

После них под мелодию «С о 
ловья» Алябьева легкой рысцой 
выбегает белоснежная «Русская 
тройка».

Невидимкой появляется на эст 
раде Д ед М ороз, опираясь на по
сох. он говорит:

— Здравствуйте, люди ангар
ские! Разрешите вас от имени 
семьи Деда М ороза поздравить с 
Новым счастливым годом! —  И он 
читает стихи, благодарит старый 
год за то хорошее, что в нем было. 
Гаснет свет, только одна елка свер
кает разноцветными огнями.

—'В честь запуска Советской 
межпланетной ракеты танцуем все 
«Лунный вальс», —  торжественно 
объявляет Д ед М ороз.

И  в полумраке, в разноцветных 
лучах прожекторов, обсыпанные 
конфетти и оплетенные серпанти-

В ВОСКРЕСНЫЙ ДЕНЬ
Воскресенье, 1 8  января. У т 

ро. Ненапрасным было беспо
койство секретаря бюро элек
трического цеха ТЭЦ Николая 
Чистякова. Температура возду
ха упала до 3 0  градусов ниже 
нуля. Нз меньше беспокоился 
и Борис Немышев, член бюро 
по спортивной работе. Но ког
да пришли к  месту сбора в 
пойму реки Китой, сомнения 
рассеялись. Там было полно 
людей, это собралась моло
дежь электрического цеха теп 
лоэлектроцентрали. «Что нам 
мороз, —  посмеивались ребя
т а ,— от молодых и  мороз от
скакивает».

Лыжный старт, посвящ ен
ный X X I съезду КПСС, был дан 
на три километра. Идти было 
трудно, ,не было лыжни, да к 
тому же мешал резкий ветер .-. 
Но несмотря ни на что, все 
двадцать пять человек справи
лись с этой задачей.

Кросс прошел успеш но. Пер
вое место в кроссе занял Алек
сей Бобряков, второе— Нико
лай Морчуков и  третье— Алек
сандр Галков- В  командном 
первенстве на первое место 
выш ли электрики участка, где 
мастером т . Богданов В ., на 
второе— работники электротех
нической лаборатории.

Л. Волович.

В 22-30 начался концерт худо
жественной самодеятельности
Д ворца культуры. Его открыл 
женский вокальный ансамбль, ко
торым руководит Г. И, Бениман- 
ская, заслуженная артистка 
Б А С С Р . М астерски были исполне
ны песни «М осква Советская» ком
позитора Титова, «Синие дали» 
Мурадели, хор девушек из оперы 
Бородина «К кязь И горь», песня 
Л. Лядовой «Проводи меня в д о
рогу», Зрители восторженно встре
чали каждый номер, исполняемый 
этим замечательным ансамблем.

Очень невыгодно по сравнению 
с вокальным ансамблем выглядело 
выступление ансамбля баянистов. 
Усыпляющим даже для самих се
бя было исполнение «Н октюрна» 
Эдварда Грига. Только пробежав
шая по сцене мимо музыкантов 
«штатная» рыжая кошка развесе
лила всех.

Х орош о, хотя и с некоторым 
форсированием голоса на высоких 
нотах, прозвучали романс Д арго
мыжского «Расстались гордо мы» 
и «Элегия» Масне, исполненные 
Александрой Налобиной, романс 
Нины из «М аскарада» Глазунова, 
романс Рахманинова «У моего ок
на» и ария Антониды из оперы 
Глинки «Иван Сусанин», исполнен
ные Галиной Кузьминой. В остор
женно аплодировали зрители ис
полнителям сибирского танца «По 
плашке».

С интересной карнавальной про
граммой выступила агитбригада 
«Ф ильтр».

Все выступающие, в ярких мас
карадных костюмах, поздравили 
присутствующих с Новым годом, 
под бой «кремлевских курантов» 
был произнесен новогодний тост.

Через радиоузел весело и задор
но были объявлены условия для 
присутствующих на вечере: не ску
чать, не замыкаться в себе, улы
баться, не хмуриться, не зевать 
протяжно и громко, не охать, не 
вздыхать, танцевать и веселиться.

В сатирическом тоне было рас
сказано о недостатках и пороках в 
работе и быту отдельных лиц и ор
ганизаций.

Очень талантливым, остроум
ным, интересным и комическим бы 
ло выступление Александра Распу
тина. О собенно интересными были 
сцены с «ангарской стиляжкой», 
рассуждения «марсиан» о Луне и 
чтение лекции «О  воспитании му
жей».

Программа новогоднего концер
та произвела хорошее впечатление 
на всех присутствующих на вечере.

Жаль только, что после концер
та художественной самодеятельно
сти было очень мало танцев. Т ол ь
ко все растанцевались, как уже 
без 15-ти 12 пришлось расходить
ся по домам. В следующий раз это 
надо учесть и проводить мероприя
тия на вечере соответственно вре
мени, указанному в пригласитель
ных билетах. В. Дагис,

учительница.

Это сделал Виктор 
Кошкин

П о тротуару во весь опор нес
лась запряженная в сани лошадь. 
Люди шарахались из стороны в 
сторону. Н о несчастья избежать 
не удалось. Заметавшаяся женщи
на не успела отскочить, и лошадь 
сбила ее с ног. Женщина отлетела 
в сторону, а лошадь продолжала 
пестись по тротуару, нагоняя страх 
на прохожих. И, конечно, не обо 
шлось бы без жертв. На тротуаре 
вдруг появился юноша. О н не ки
нулся наутек, а дождавшись, пока 
лошадь поравняется с ним, бро
сился на нее и... остановил. Вскоре 
прибежал хозяин лошади и горячо 
благодарил юношу.

— М олодец парень! —  восхища
лись прохожие. —  К то он?

Парень засмеялся в ответ и ушел 
своей дорогой.

Я  был очевидцем этого случая, 
догнал пария и спросил все же его 
фамилию.

— Виктор Кошкин, —  назвался 
он, больше не сказал ничего.

Рискуя своим здоровьем, Виктор 
Кошкин избавил от несчастья дру
гих. П усть о  его мужественном по» 
ступке зиают все ангарчане.

А . Ф атьянов.

Возвращение статуи
Суданцы— вежливые люди. Они, 

пожалуй, любезнее ирландцев.
После того как Ирландия доби

лась свободы и стала республикой, 
у нее возникла проблема: что де
лать с памятниками английским 
монархам и знаменитостям, воз
двигнутыми на улицах Дублина? 
Н очью неизвестные люди закла
дывали под памятники заряды ди
намита и взрывали их. Не всегда 
это удавалось вполне, и тогда мо
нументы оставались без рук . или 
голов. В таком виде они еще более 
действовали на прохожих, и власти 
вынуждены были убрать эти соо
ружения.

Такой метод имел известные не
достатки, поскольку статуи часто 
находились на главных проспектах 
города, и у лавочников от взры
вов лопались стекла в окнах мага
зинов, Дело яаходило слишком да
леко.

Жители Хартума, столицы С у
дана, встретились с аналогичной 
проблемой, но разрешили ее дру
гим способом.

Они рассудили, что статуя лор
да Китченера, английского генера
ла, завоевавшего Судан, не долж
на впредь занимать видного места 
в Хартуме. И это вполне понятно. 
Генерал был не только чужезем
цем и захватчиком, ко и дикарем. 
Он, например, приказал, чтобы 
обезглавленное тело Махди, лиде
ра суданского восстания, было бр о 
шено в Нил.

Если бы суданцы решили взор
вать статую и сбросить ее в Нил, 
этот акт можно было бы понять. 
Он явился бы историческим воз
мездием. Н о суданци решили...вер
нуть статую в Англию. В ней ма
ло красоты даже с эстетической 
точки зрения, Л орд Китченер си
дит на коне с большим хвостом.

В английской прессе теперь мож
но видеть фотографии, на которых 
изображается, как статую оберты
вают в покрывало, чтобы отпра
вить в Лондон.

Это, вероятно, вызвало немалую 
печаль в военных кругах Лондона, 
а также у сэра Уинстона Черчил
ля, который, будучи молодым 
офицером, служил под начальством

лорда Китченера и принимал уча
стие в битве под Омдурманом.

И все же возвращению статуи 
Китченера в Англию нельзя поме
шать. Это еще одно свидетельство 
того, что Британская империя ?же 
не является империей, где никогда 
не заходит солнце. Совершенно 
справедливо, что теперь, когда 
египетский народ освободился от 
английской эксплуатации, а рус
ские собираются строить А суан 
скую плотину, генерал, похожий 
на гигантскую мумию, тщательно 
завернутую в покрывало, должен 
отправиться к себе домой

Н о возникает проблема у нас, 
англичан. Как нам поступить с 
этой довольно-таки безобразной 
статуей Китченера, сидящего на 
коне с большим хвостом?

Британский музей, конечно, от 
нее откажется. К  тому же у нас 
Немало статуй королей и генера
лов, сидящих на лощадях и вы
строившихся вдоль Уайтхолла и на 
Трафальгарской площади. Они и 
без того меатают уличному движе
нию в городе.

М ож но лишь выразить надеж
ду, что этот случай не явится 
прецедентом. Ведь какие трудно
сти возникли бы у нас, в Англии, 
если бы Индия, Цейлон, Бирма и 
дпггие бывшие британские коло
ниальные владения, которым на
доели памятники, напоминающие 
им о прошлом, решили бы, завер
нув их в соответствующ ую одеж
ду, послать тем, кому они принад
лежат!

Поистине кошмарно даже поду
мать о всех этих памятниках, если 
бы они прибыли в Англию и вы
строились на Трафальгарской пло
щади, по Уайтхоллу и вдоль набе
режной Темзы.

Х отя  суданцы и вежливый на
род, однако вряд ли в Англии 
оценят эту вежливость по достоин
ству. Н е может быть никаких сом
нений в том, что статую Китченера 
с восторгом провожали нз Судана 
в обратный путь. Н о как ее встре
тят в самой Англии?

Эмряс Х ью з .
Л О Н Д О Н , январь.

* =

Япония. В Токио состоялся фестиваль песни, в котором приняли 
участие рабочие и крестьянские хоровые коллективы. Они исполняли 
песни, посвященные борьбе за мир и лучшую жизнь.

На снимке: выступление японских крестьян.
Ф ото  Джапан Пресс.

„Реабилитация1* 
0 ‘Генри

Американский писатель Виллиам 
Сидней Портер, получивший впос
ледствии мировую славу под име
нем О Тенри, в молодости работал 
кассиром в банке города Остин в 
штате Техас.

1898 году О  Генри был присуж
ден к трехгодичному тюремному 
заключению якобы за растрату 
854 долларов и 8 центов, принад
лежавших банку, в котором он слу
жил. И это, несмотря на то , что, 
по мнению многих видных юристов, 
его преступление не было доказа
ло.

И вот в декабре 1958 года, т. е. 
60 лет спустя, как сообщает аме
риканский журнал «Тайм», О бщ е
ство по охране культурного насле
дия штата Техас направило пети
цию президенту С Ш А  Эйзенхуэру 
с ходатайством во ймя «христиан
ского гуманизма» посмертно реа
билитировать знаменитого класси
ка американской литературы. П е
тицию подписал председатель о б 
щества генерал-майор американ
ской армии в отставке Пауль Уэйк- 
фильд.

В кампанию по реабилитации 
О Т енри включились многие аме
риканские газеты. В передовых 
статьях известные редакторы при
соединялись к ходатайству техас
ского общества...

Н о вот пришел ответ из Белого 
дома. Ю ристконсульт президента 
С Ш А  сообщил генерал-майору 
Уэйкфильду: президент «сожале
ет», но он не имеет возможности 
отменить решение суда присяжных 
по делу О Т ен ри  60-летней давно
сти, т, е. писатель не будет реаби
литирован.

Как правило, замечательные рас
сказы О Т енри отличались неожи
данным финалом. Как бы в на
смешку над памятью писателя вся 
эта история с его посмертной реа
билитацией также имела совершен
но неожиданную развязку.

Журнал «Тайм » сообщает, что 
циничная спекуляция вокруг имени 
О Т енри была затеяна Общ еством 
охраны культурного наследия шта
та Техас по заказу техасской фир
мы «Кайн организэйшн» в целях... 
рекламирования музыкального ва
рианта рассказа О Тенри «Дары 
волхвов», который передавался по 
телевидению в ночь под рождество 
1958 года вперемежку с коммерче
ской рекламой...

Действительная посмертная реа
билитация доброго имени О Т е н 
ри, как видно, меньше всего 
интересовала организаторов этой 
свистопляски. Впрочем. Белый дом 
высказал свое отношение к гордо
сти американской литературы до 
того, как стали известны непри
глядные подробности этой низкой 
мистификации.

Н. Бардин. 

И З В Е Щ Е Н И Е
22 января в 17 часов в лекцион

ном зале Дворца культуры для 
ветеранов гражданской войны и 
труда, для членов кассы взаимо
помощи— пенсионеров состоится
лекция о профилактике сердечно
сосудистых заболеваний.

Лектор Н. В Багрянце®.
Совет ветеранов.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Д Л Я  Р А Б О Т Ы  в ателье и ма
стерских артели «Т р у д »  требуют
ся опытные мастера-портные по 
индивидуальному пошиву верхней 
мужской и дамской одежды.

Обращ аться: ул. Иркутская, 26, 
правление артели (около трамвай
ного кольца— остановка Ф З О ),

ОРСу 3 срочно требуются 
на постоянную работу: заведу
ющие производством столовых, 
повара всех категорий, рабочие 
магазинов и столовых, сторожа.

Справляться по адресу: по
селок Ш еетитысячник, .квартал  
5 1 , дом б , отдел кадров 
ОРСа 3,

Т Р Е Б У Ю Т С Я : токари, кузнецы* 
молотобойцы, слесари на капре
монт автомобилей и агрегатов, сле
сарь - инструментальщик, авто- 
электрик, газоэлектросварщвк, 
карбюраторщик, слесари-тисочни- 
ки, рабочие, шоферы на обкатку 
автомашин, бухгалтер по расчетам 
с рабочими и служащими, знако
мый с автотранспортным произ
водством.

Обращ аться: пос. Майск, авто
ремонтные мастерские УАТ Ир
кутского совнархоза.

Г ородской типографии срочно 
требуется фоторетушер (худож 
ник).

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  Г О Р О Д А  
« А Н Г А Р А »  —  Красные листья.

Сеансы: 11, 13, 15, 17, 19, 21. С 
22 января —  Хождение за три мо
ря. Сеансы: 1-я серия— 11, 15, 19; 
2-я серия— 13, 17, 21.

«П О Б Е Д А » —  Весенние замо
розки. Сеансы: 9-50, 11-30, 13-15, 
15, 16-40. Главная улица. Сеансы: 
18-20, 20-15, 22-10. С 22 янва
ря —  Большая жизнь (2 -я  серия). 
Сеансы: 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22.

«П Р О Г Р Е С С » — Хождение аа 
три моря. Сеансы: 1-я серия — 
10-20, 13-40, 17, 20-20; 2-я се
рия —  12, 15-20. 18-40, 22. С  22 
января — Главная улица. Сеан
сы: 13-30, 14-25, 16-20, 18-15,
20- 10, 22 .

Капков Олег Николаевич, прож, 
в г. Ангарске, п. Майск, ул. К ом
сомольская, дом 96, к е , 3, возбуж 
дает дело о разводе с Капковой Ва
лентиной Васильевной, прож. в

пос. Майске, ул. Тельмана, дом 27, 
кв. 20.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 2 -го  участка г. А н 
гарска.

Адрес рсдакад»: Ангаре», шощадь имена Ленши, здаше^роовета, 3 этаж, телефон редавтара 81-37, отделов 51-13.
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